

Diplomático italiano cree que falta solución global al exilio

“El ministro de Relaciones Exteriores de Italia, ha subrayado la solidaridad con todos los que no tienen el derecho de estar en su patria y el compromiso del gobierno italiano de continuar actuando directamente en favor de un proceso de restablecimiento de la democracia en Chile”. Así lo señaló ayer en Valparaíso el encargado de negocios del gobierno italiano en Chile, Armando Sangini.

Agregó que su gobierno considera positiva la medida de levantar prohibiciones de reingreso al país de chilenos desterrados, pero precisó que “lamentablemente aún no se llega a una solución global del problema”.